



運動会ごっこ(玉入れ、綱引き、パラバルーン)

運動会ごっこの一環として、玉入れや綱引き、パラバルーンを行いました。こひつじ、こばとのお兄ちゃん、お姉ちゃんがやってたやつだ！と運動会のことを思い出し、自分たちもできると知ると早くやりたい！と言いはじめ、ワクワクしながらできる日を待っていました。どの遊びも子どもたちは喜んでおり、ほかのクラスに負けないぞ！！と張り切りながら、楽しみながら最後まで遊ぶことができました。特につなひきの1位になった時は飛び跳ねて喜び、その日はずっとつなひきの話をしていた子どもたちでした！



クラスで取り組んでいること

- \*手を洗うときに袖をあげる
- \*ロッカー内の整理整頓  
リュック・水筒をきれいにいれるように伝えています。

今月の聖句

「ひとりよりもふたりが良い。」  
(コヘレト4:9)

今月の賛美歌

♪ わたしたちの食べるもの

- わたしたちの食べるもの  
田んぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ  
育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう

今月の歌

♪ どんぐりころころ

- どんぐりころころ どんぶりこ  
おいけにはまって さあたいへん  
どじょうがでてきて こんにちは  
ぼっちゃんいっしょに あそびましょ
- どんぐりころころ よろこんで  
しばらくいっしょに あそんだが  
やっぱりおやまが こいしいと  
ないてはどじょうをこまらせた

手足を使った絵の具遊び

先月号でもお話した通り、スタンプ遊びから手足を使った絵の具遊びへと発展しました！！手足を絵の具に付けて描く感触は気持ち良らしく、「なんか気持ちいい！寒天みたい！」と驚かされる感想も聞こえてきました。運動会の動物ごっこの舞台がジャングルだったこともあり、みんなでジャングルを作ろう！と声をかけると興味を持って遊び始める子が多く、動物ごっこも、より一層楽しみながら遊ぶことができました。また、絵の具だけの遊びではなく、絵の具を付けた段ボールに、幼稚園の森で拾った葉っぱや落ち葉を貼ったりし、ジャングルの草むらのように出来上がった遊びでした。

運動会ありがとうございました！！

運動会に来てくださりありがとうございました！天候が守られ、無事に開催することができて嬉しく思います。子どもたちの姿を十分にみていただけたでしょうか？ 予行や普段の体操などではとっても楽しく取り組んでいたけど、大勢のお客さんに見られると恥ずかしくなっちゃう子もいたり、元気よく最後まで楽しく遊んでいた子もいました！ 子どもたちの個性が溢れていて、微笑ましいこうさぎ2組さんでした。

9月初めから動物ごっこや動物体操をし始め、動物が住むジャングルをみんなで作ってみたり、ホールで動物の映像を流し、映画館ごっこをしたり運動会に向けてとても楽しみながら活動しました。またこれは何の動物？と質問してくることが増えたり、おままごとで餌をあげたり、動物のおもちゃで遊ぶことが増えたりと日々動物の話題が出てきて、楽しく過ごすことができました🐼🦊🐰🐻🐾



ウサギに変身！

うさぎさん何食べるのかな？

ピクニック🍷

1週間前から楽しみにしていたピクニック！「昨日おやつ買いに行ったよ」「お弁当はキャラクターにしよう！」など、とても楽しみにしている様子が伺えました。公園に着くと、すでに日差しも強かったですが、遊具でめいっぱい楽しく遊ぶ姿が見られました。遊具はターザンロープが大人気で、列ができるほど何回も遊んでいる子もいました。そのあと広場に行くとすでに「お腹すいたー」という子が多く、少し早めにお弁当の時間にしました！お友だち同士でお弁当を見せ合っていたり、お弁当を食べて大喜びしている子もいたり、子どもたちにとっては、お弁当やおやつの時間もとても楽しい時間だったみたいです♪お弁当作ってくださった保護者の皆様ありがとうございました🍷



赤ピーマンクッキング

夏休み中は用務の方に水やりをお願いするため、園庭に移動させていたピーマンのプランターがお部屋に戻ってきて、ピーマンの色が緑から赤色に変わっていました。子どもたちもそのことに気付き、「太陽が当たったから赤くなったんじゃない？」と疑問を抱くようになりました。赤くなるのはリコピンという赤色素が入っている為らしく、普通の緑のピーマンより苦みが消え、甘みが出てくることを知り、みんなで食べてみることにしました。意外とピーマンが苦手な子も食べるのができて喜んでいました。今回は“みんなで”頂くことを大切に、みんなの顔が見える集いの形にして、おいしさを分かち合いました。

